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Paroisses et communautés 
Paroisse de Rolle 

Crazy Games du 4 au 8 août 2025 pour toute l’UPI 

Pour encadrer chaque équipe, nous avons besoin d’un 
jeune coach (plus de 18 ans) et d’aide-coachs pour 
l’assister (14 ans et plus) 

Si vous êtes disponibles à cette période et que vous 
voulez vous mettre au service de plus jeunes de manière 
chrétienne, les CrazyGames sont l’événement idéal. 

Inscription en tant que bénévole : 
https://www.kglacote.ch/inscription-benevole/  

Nous avons également besoin, chaque jour, de 
gâteaux ou cakes pour les collations. 

Pour inscrire vos enfants de 7-14 ans : www.kglacote.ch  

Le Conseil de paroisse souhaite compléter son équipe ! 

Le Conseil de paroisse de Rolle cherche activement des 
bénévoles pour compléter son équipe. Le conseil 
s’occupe principalement de la gestion des biens, des 
finances, et du personnel de notre paroisse, afin de 
répondre au mieux à la Mission de l’Eglise. 

Vous voulez œuvrer pour le bien de la paroisse ? 
N’hésitez pas à vous adresser à Stefan Garrido, 
Président du conseil de paroisse, par email 
stefan.garrido@bluewin.ch ou en prenant contact avec le 
secrétariat paroissial.  

D’avance merci. 

Paroisse de St-Prex 

VISAGES DE ST-PREX : A LA RENCONTRE DE CHRISTEL JACCOUD 

Bonjour Christel, tu es membre du Conseil de 
Communauté de Saint-Prex, peux-tu brièvement te 
présenter ? 

Je suis né à Tübingen en Allemagne. A 18 ans je suis 
venue comme jeune fille au pair à Lausanne pour 
apprendre le français. Je me suis tellement plu que j’ai pris 
un travail comme secrétaire. Ensuite, j’ai fait la 
connaissance de Pierre avec qui j’ai eu 2 filles. J’ai aussi 
le bonheur d’avoir 2 petits-enfants (enfin, 21 et 25 ans). 

Pierre travaillait au CICR et nous avons passé 2 ans à 
Manille aux Philippines. Et plus tard, 2 ans à Dakar au 
Sénégal. Là-bas, à Dakar je me suis occupée d’enfants 
des rues avec l’association SPER (que nous avons aidé 
ultérieurement avec le Groupe Mission). J’ai également 
aidé à former des jeunes filles au travail domestique chez 
des sœurs catholiques, spécialement pour apprendre à 
faire des repas. C’est à ce moment qu’a germé l’idée en 

moi de faire quelque chose en 
rentrant en Suisse pour continuer à 
les aider. Plus tard, nous avons 
habité à Rolle puis nous sommes 
arrivés à St-Prex vers 1997. 

Quels sont tes responsabilités 
principales au sein du Conseil 
de Communauté et pourquoi en 
fais-tu partie ? 

Nous discutons des différents 
ministères (accueil, charité, liturgie, 
vie de la paroisse …), nous 

donnons notre avis et nous nous faisons l’écho des 
paroissiens. Nous rendons également compte de notre 
activité spécifique dans la communauté (le Groupe 
Mission pour moi). 

Tu es membre active du Groupe Mission, peux-tu 
nous expliquer en quoi cela consiste et ce que tu y 
fais ? 

Oui, je fais partie du comité et je suis plus spécialement 
responsable d’acquérir tout le matériel et d’organiser nos 
3 ventes chaque année. J’organise également les 
séances de confection des couronnes de l’Avent, les 
arrangements floraux etc. Le Groupe Mission a été fondé 
en 2006 par des abbés de la région, avec pour but de 
créer des liens de fraternité avec des communauté 
chrétiennes du Tiers-Monde, et de collecter des fonds en 
Suisse pour soutenir des projets ponctuels dans ces 
communautés.  

Quels sont les différents projets que vous avez 
soutenus récemment ? 

C’est très varié ! 
Récemment, il y a eu 
l’achat de chèvres pour 
les familles d’enfants 
handicapés au Rwanda. 
Également l’aide au Père 
Paul du Liban pour 
trouver un abri pour des 
familles déplacées à 
Beyrouth à cause des 
bombardements. Nous 
avons aussi aidé 
l’association Amis des 
Enfants de Bethléem 
pour offrir aux enfants 

une journée d’évasion, ainsi que l’association SETHU qui 
s’occupe d’enfants avec des troubles et maladies 
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mentales. Les projets sont discutés selon ce qui se 
présente et le comité décide desquels soutenir. 

Cherchez-vous des volontaires ? si oui, pour quel 
type d’activités ? Comment pouvons-nous aider ? 

Oui bien sûr !  Nous accueillons volontiers de nouvelles 
personnes qui voudraient nous aider. Ici, je dois remercier 
nos bénévoles qui sont remarquables et qui apportent un 
soutien précieux. Que ce soit pour chercher le sapin dans 
la forêt, préparer les bougies, confectionner les 
couronnes, les arrangements floraux, les pâtisseries, 
l’aide à la vente etc. Et il y a bien sûr tous ceux qui nous 
soutiennent et qui achètent ! Il y a tellement de générosité. 
Merci à chacun et chacune !  

Tu es également animatrice liturgique, peux-tu nous 
expliquer en quoi cela consiste ?  

J’ai le plaisir de choisir les chants que nous chantons 
pendant la messe et de conduire l’assemblée. 

Et être accompagné par Anne-Marie, c’est juste un 
cadeau.  Nous nous retrouvons environ une fois par 
trimestre entre animateurs pour décider du planning, puis 
chaque animateur s’organise et choisit ses chants. 

 Depuis combien de temps fais-tu ce service ? 
comment es-tu devenue animatrice ? 

Cela fera 27 ans à la Pentecôte que j’ai commencé à 
animer la messe ! Il y a à peu près 30 ans, j’allais dans un 
groupe de prière charismatique nommé RUAH (Esprit de 
Dieu ou Souffle de Dieu, en hébreux). Avec ce groupe, 
nous participions chaque année à la Convention 
Charismatique à Gagnières en Ardèche. Là, j’ai découvert 
une messe qui était tellement vivante et pleine de joie ! Et 
j’ai reçu pendant 3 ans un appel dans mon cœur à animer 
la messe à St-Prex : à amener cette joie dans cette petite 
l’église. Timide, je n’ai pas obéi tout de suite. Mais arrivait 
la Pentecôte et je voulais qu’on chante de beaux chants 
au Saint-Esprit. Alors je me suis lancée. J’ai introduit des 
chants de notre groupe de prière car les chants du livre 
rouge, je ne les connaissais pas (étant allemande et 
protestante). Plus tard, il y avait Dominique D. qui venait à 
la messe et je lui ai proposé de jouer du Djembé. On a fait 
pendant quelques années une super équipe. J’ai aussi 
toujours eu à cœur que les jeunes viennent avec leurs 
instruments animer la messe. Mon vœu a été exaucé et je 
suis très heureuse. J’aime que les gens sortent plein de 
joie de l’église et les chants peuvent y contribuer. Enfin, 
j’amène aussi la musique pour les messes de l’Abbé Jean-
Bosco dans les EMS à Morges avec mon téléphone. 
Ensemble, nous animons environ 6 messes par mois. 

Quelle place ont la religion et la foi dans ta vie ? 

Une grande place. J’ai été élevé dans la foi protestante. 
Enfant j’allais à l’école du dimanche. Là, j’ai écouté les 
histoires de Jésus qui guérissait les malades et qui 
rayonnait tellement d’amour. Ça m’a bouleversé et mon 
cœur d’enfant brûlait pour Jésus. Les graines de la foi ont 

été semées. Et c’est toujours une part intégrante de ma 
vie ! Je fais également partie d’un groupe de prière qui se 
réunit tous les jeudis. 

Tu as des racines protestantes, quel est ton regard sur 
l’Eglise catholique et sur l‘œcuménisme ? 

L’œcuménisme me tient très à cœur. En venant à la 
messe, dans ma voiture, j’écoute volontiers le culte à la 
radio et j’aime beaucoup les sermons des pasteurs (et 
notamment des femmes pasteurs). Je les trouve 
remarquables. Nous avons quelques différences de 
pratique, mais l’amour pour Jésus dans nos cœurs est le 
même. Je pense que Dieu regarde nos cœurs avant notre 
confession.  

L’église catholique est devenue ma famille chrétienne. 
Mon mari était catholique, et en me mariant, je me suis 
engagée à élever les enfants dans la foi catholique. Nous 
allions parfois au culte, et parfois à la messe. Lorsque les 
enfants sont nés, nous étions à Rolle et nous sommes 
allés de manière plus permanente à la messe. Je me sens 
bien avec la liturgie catholique que j’aime spécialement. Et 
ce qui est magnifique : c’est la même dans tous les pays. 
Quand je suis allée pour la première fois à la messe à 
Dakar, ils ont chanté « Jésus Berger » : je me sentais 
comme à la maison.  J’aime beaucoup la liturgie 
catholique. Pour moi c’est véritablement un chemin 
chaque dimanche qui passe par le Kyrie, le Gloria, le 
Sanctus et bien sûr les lectures pour culminer avec la 
rencontre de Jésus « en vérité » dans l’hostie. Je sais que 
Dieu a fait sa demeure en nous, mais à la communion, la 
présence est intime. Je me dis toujours que j’ai un rendez-
vous d’amour. Mais à mon goût, il y a aussi un peu trop de 
rigidité dans l’église catholique et il faudrait aussi qu’on se 
penche sérieusement sur le rôle et l’importance de la 
femme. Jésus ressuscité s’est montré en premier à une 
femme (Jn 20,14). L’espoir est permis. 

Plus personnellement, as-tu un passage de la Bible 
que tu aimes particulièrement ? 

Dans l’église de mon enfance, il était inscrit en grand sur 
le mur : « Und siehe, ich bin bei Euch alle Tage bis an der 
Welt Ende » : Et voici que je suis avec vous jusqu’à la fin 
des temps (Mt 28,20). Cette phrase de Jésus 
m’accompagne. 

J’aime aussi spécialement le psaume 120 réécrit en 
termes un peu plus moderne par le Père Stan Rougier : 

Je lève les yeux vers les montagnes. 
Est-ce de là-haut que viendra mon secours ? 

Le secours me vient du Seigneur. 
Le créateur du ciel et de la terre. 
Il ne laisse pas dévier ton pas. 

Il ne dort pas Celui qui veille sur toi. 
Dieu, Celui que te garde, 

Dieu fidèle comme ton ombre, 
Dieu à portée de ta main. 

Le jour, le soleil ne te brûle pas, 
Et la nuit, la lune est ton amie. 
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Dieu te garde de tout mal. 
Il protège ton âme. 
Il veille sur ta vie 

Dès maintenant et pour toujours.  (Ps 120) 
 

Qu’apprécies-tu à la paroisse de St-Prex ? 

C’est une communauté vivante, pleine de joie et d’amitiés. 
Je me sens comme dans ma famille. C’est merveilleux de 
voir tous ces jeunes que j’ai vu enfants, grandir dans la 
paroisse, et dont certains viennent maintenant avec leurs 
enfants. Ils ont tous une ferveur, c’est renversant ! Et ça 
chante. C’est génial.  

Y-a-t-il quelque chose que tu aimerais voir évoluer sur 
notre paroisse ? 

Peut-être qu’on pourrait se procurer un micro un peu 
performant pour la lecture. Je crains que les gens derrière 
ne comprennent pas toujours grand-chose. (Et 
éventuellement agrandir l’église 놴놲놵놶놷놳).  

Pour conclure, quel message voudrais-tu partager à 
ceux qui nous lisent ? 

Que je suis heureuse de pouvoir louer et prier chaque 
dimanche avec ma famille chrétienne. 

Propos recueillis par Philibert Goulet 

Paroisse de Morges 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA PAROISSE DE MORGES 

Le jeudi 26 mars 2025 à 20h, s’est tenue l’assemblée 
générale de la Paroisse de Morges. 

Devant une assemblée d’une trentaine de personnes, le 
président Monsieur Olivier Virnot, entouré des membres 
du Conseil de Paroisse, a ouvert la séance. 

Avec un tiers des participants, les communautés 
territoriales d’Apples-Bière et environs et Préverenges et 
environs étaient bien représentées.  

Lors de cette assemblée, le président a fait le point sur les 
différents travaux réalisés depuis plusieurs années de la 
réfection de l’église Saint François de Sales à Morges à la 
réorganisation du logement des prêtres en 2 
appartements distincts à la Cure de Morges en passant 
par la rénovation d’un appartement de Préverenges. Le 
patrimoine immobilier a été ainsi complétement valorisé 
au terme d’années de travaux. Chaque communauté a 
ensuite donné un compte-rendu de ses activités. 

Cela permet aux paroissiens de lieux divers et éloignés de 
se rencontrer et de s’informer directement. Il est utile de 
rappeler que c’est la seule occasion dans l’année de 
prendre connaissance de la vie et des activités pastorales 
et patrimoniales de chaque communauté territoriale.  

Enfin, le trésorier Monsieur Jean-Philippe Schmidely a 
présenté l’état des finances de la Paroisse qui sont solides 
et équilibrées et le budget à venir. 

Close à 22h30, cette assemblée fut suivie d’un verre de 
l’amitié dans une ambiance conviviale. 

Christine-Anne Gruau-Bullukian,  
secrétaire du conseil de paroisse 

et présidente du conseil de communauté d’Apples-Bière 

Groupements 
Association œcuménique Saint-Vincent de Paul de la 
région morgienne 

Recherche de bénévoles  

Si vous souhaitez accorder un peu de votre temps pour 
aider les plus démunis qui résident près de chez vous, 
rejoignez notre équipe de bénévoles. 
 
Nous recherchons en particulier un/une comptable pour 
assurer la comptabilité de l'Association ainsi que deux 
bénévoles pour le suivi administratif et l'appui social des 
personnes que nous aidons. Mais toute autre aide est 
également bienvenue. 
 
L'Association œcuménique Saint-Vincent de Paul de la 
région morgienne, reconnue d'utilité publique et à but non-
lucratif, agit dans tout le district de Morges auprès des 
personnes en situation de précarité, sans distinction. Elle 
est composée d'une quinzaine de bénévoles apportant 
leurs compétences professionnelles variées (juristes, 
fiscalistes, ressources humaines, chefs de projets...). 


